

# *Destacan en Ecuador contribución económica de migrantes*

---



Quito, 10 feb (RHC-PL) El canciller de Ecuador, Guillaume Long, resaltó la importante contribución de los migrantes de ese país sudamericano a la economía nacional, mediante el envío de remesas, las cuales ayudaron a mejorar las finanzas de la nación.

Long contrastó el respaldo de quienes abandonaron su lugar de origen debido a la profunda crisis experimentada en 1999, con las élites que esconden capital en paraísos fiscales, utilizados para evadir impuestos, entre otras felonías.

En declaraciones divulgadas por la Cancillería, Long puntualizó, que las remesas constituyeron desde 2002 hasta 2005 la primera fuente de ingreso de divisas, entradas incluso superiores a las provenientes de la venta de petróleo.

Describió como 'insultante paradoja' que ilustra la desigualdad 'gente pobre salvando la economía nacional y gente rica, ultra rica, socavándolo, saboteando a la economía nacional', sentenció.

El papel relevante de los migrantes ecuatorianos es reconocido por todo el país, en especial por el presidente, Rafael Correa, quien les agradece por su sacrificio y por 'haber salvado a la nación', durante el período de la crisis bancaria.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/121260-destacan-en-ecuador-contribucion-economica-de-migrantes>



**Radio Habana Cuba**